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Desarrollo 

 

I. Saludo 

Inicia el Decano saludando y contando que la sesión será hasta las 9:00 a. m. para poder 

asistir al foro de los candidatos de la Universidad. 

 

II. Informe del Decano 

 

A. Presentación de registro calificado multicampus y Concurso Público de Méritos, 

Vicerrectoría de Docencia. Tema que se pospone por la inasistencia del profesor 

Camilo Morales; se excusa por asistir al foro con los candidatos a la Rectoría.  

 Se reemplaza por sesión extraordinaria del Consejo de Facultad para el viernes,  

16 de febrero de 2018, a las 8:00 a. m. en la 13-114, asisten Camilo Morales y Luz 

 

ACTA DE REUNIÓN 

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Acta 2018-I-04 

Fecha 

CONSEJO DE FACULTAD 
Día Mes Año 

13 02 2018 

Tipo de reunión Hora Lugar 
Programación 

Próxima reunión 

Ordinaria 
Inicio Fin 

Salón de los Consejos 
Día Mes Año 

7:00 am 9:00 am 27 02 2018 

Integrantes Cargo Presente 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano Si 

Danny García Callejas Vicedecano Si 

Bernardo Ballesteros Díaz Jefe del Departamento de Ciencias Administrativas Si 

Martha Cecilia Álvarez Osorio Jefa del Departamento de Ciencias Contables Si 

Jorge Hugo Barrientos Marín Jefe del Departamento de Economía Si 

Lina María Grajales Vanegas Jefa del Departamento de Estadística y Matemáticas Si 

Jenny Moscoso Escobar Representante Profesoral Si 

Carlos Eduardo Castaño Ríos Director del Centro de Investigaciones y Consultorías Si 

José Gustavo Jiménez 

Álvaro Graciano (Sup.) 
Representante de los egresados No 

Gilma Fabiola Flórez Garcés 
Coordinadora Administrativa de la Unidad de 

Posgrados y Educación Permanente 
Si 

Elizabeth Santamaría Villa Jefa de Servicios Administrativos 
Si 

 



Stella Isaza Mesa. Invitado el señor Sergio Maya para hablar sobre prácticas, con 

45 minutos para hablar sobre el tema. 

 

 

B. Las plazas para la Facultad estarán llegando hoy o mañana. 

 

C. La semana anterior se realizó informe de gestión con el grupo de empleados 

administrativos y profesores. Con los empleados se socializó el tema de riesgos 

profesionales sobre el tema de caídas a nivel a raíz del accidente de Luz María 

Soto. Se dejó evidencia de la socialización y nos permite estar tranquilos con la 

administradora de riesgos. Surgió el tema de la Facultad del ausentismo 

profesoral. Es un tema que los profesores deben escuchar.  

 

El lunes próximo a las 9:00 a.m. convocamos a los profesores con dos asuntos: 1. 

Presentar los nuevos docentes vinculados. 2. Aprovechar para que el abogado de 

riesgos de la universidad nos dé una charla sobre la permanencia en la Universidad 

y el tema de riesgos. 

 

 

D. Informe del Consejo Académico anterior. 

 

Una sesión corta. El Rector informó que recibieron la visita de Colombia Compra 

Eficiente. Son compras para el sector público. El director de esa dependencia del 

Gobierno Nacional le contó al rector y asistentes que eso puede implicar eficiencia 

y reducción de costos importantes en muchas compras de la Universidad. La 

Universidad se va a reunir con esta entidad para indagar cómo la Universidad 

puede hacer uso de esta alternativa. 

 

El Rector informa que revisando lo que compra la Universidad, se encontraron que 

tenemos unos proveedores que garantizan lo que adquirimos, pero los precios de 

esos proveedores son elevados respecto a los precios de mercado. Tendrán una lista 

de pequeños proveedores que permita reducir costos. 

 

El Rector informa que la Universidad recibió la visita del embajador de Finlandia 

y una comisión del Consulado presente en Medellín. Dice que este Gobierno abrió 

su embajada en Colombia desde septiembre de 2017 y la Institución los ha invitado 

para que Finlandia sea el país invitado del programa De País en País. Comenta que 

el Gobierno finlandés se comprometió a diseñar un programa de becas 

 

El Rector comentó sobre la estructura académica y administrativa de la 

Universidad. Y se volvió a tocar el tema de que la Universidad debía repensar el 

tema de la arquitectura administrativa. Eso se ha hablado varias veces en el 

Consejo y se tomó la decisión que una comisión del Académico va a trabajar en 

esta dirección. Y es la creación de plazas en la planta de la Universidad para 

administración académica. Algo trabajamos con el director de Regionalización y 

con el profesor Henry Arenas. Esto surge por observación de la doctora Paula, la 

directora de la Escuela de Idiomas. Se conformó una comisión integrada por el 

rector, la directora Paula, decana Elvia María, decano Sergio y una persona del 

equipo administrativo. 

 



La representante del Académico ante el Consejo Superior dio su informe, 

destacando que de los nueve candidatos para la rectoría siete cumplieron requisitos. 

Hoy es el foro con los candidatos. El 20 de febrero es la consulta y el martes 27 de 

febrero es la designación del rector. El foro del jueves es convocado por la 

Asociación de Profesores.  

 

La segunda parte del Consejo Académico tuvo que ver con los consejeros y los 

candidatos a la rectoría. Los candidatos mandaron un derecho de petición 

solicitando que la Corporación los escuchara. La decisión del Consejo fue escuchar 

a los candidatos. Sin embargo, algunos, conmigo incluido, consideramos que un 

derecho de petición no era necesario. John Arboleda mencionó lo mismo. En la 

presentación de los candidatos, John Arboleda dijo que no asistiría por las maneras 

ni Elkin Ríos por problemas de salud. Estuvieron cinco: Mauricio Alviar, Pablo 

Patiño, María Elena Vivas, Juan Carlos Amaya y Edison Neira. Ellos respondieron, 

en el esquema planteado así: dos etapas, la primera con siete temas, con dos 

minutos por tema. Financiación de la universidad, gobernabilidad convivencia y 

seguridad, regionalización, complejo de salud, investigación y posgrados, 

orientación de los pregrados y admisión a la Universidad, y el último el papel de 

la Universidad en el posconflicto. Los candidatos intervinieron en orden de 

inscripción. Luego hubo un espacio para preguntas del Consejo Académico y el 

moderador fue el decano Hernando. Al final se le preguntó a cada candidato porqué 

querían ser rectores de la Universidad. El decano supone que en el próximo 

académico mencionarán el asunto. El académico debería tener una posición frente 

al tema. Hay dos foros, y aunque no nos dijeron que asistiéramos, es mejor asistir 

para tener idea frente al tema. 

 

III. Informe del Vicedecano 

 

A. Ratificación de los integrantes del Comité de evaluación profesoral de 

catedráticos: 

 

 Ciencias Contables: Julián Zamarra, con contrato a término indefinido; Carlos 

Mario Ospina, profesor ocasional; Olga Quintero Suárez, profesora de cátedra. 

 Economía: David Tobón, con contrato a término indefinido; Juan David Osorio, 

profesor ocasional; Germán Ignacio Casas, profesor de cátedra. 

 Ciencias Administrativas: Mario Humberto Muñoz, con contrato a término 

indefinido; Carlos Gilberto Restrepo, profesor ocasional; Luis Guillermo Álvarez, 

profesor de cátedra. 

 Estadística y Matemáticas: Gabriel Agudelo, con contrato a término indefinido; 

Jamer Carmona, profesor ocasional; Lina Ortiz, profesora de cátedra. 

 Inglés: pendiente. 

 

El Decano menciona la importancia de la autoevaluación del profesor, que el 

instrumento es este que podemos ajustar. Se comparte el documento. Este es el mismo 

modelo que el jefe hace al profesor, solo que el profesor lo autoevalúa. Es revisar lo 

de este tema. El Sindicato de los profesores de cátedra desea que los invitemos para 

conocer este proceso de evaluación. Quieren ver el proceso y no intervenir en él. El 

día que nos reunamos podríamos invitar a una persona del sindicato. 

 

 



B. Postulación del estudiante candidato para doble titulación con la Universidad du 

Maine / Le Mans en Francia. 

 

C. Pendientes de las siguientes ceremonias de grado. En Ciudad, 8 de marzo. Jueves 

a las 6 pm en Caucasia, único estudiante para ceremonia de grados. 

 

D. Próximo inicio del Concurso Público de Méritos. Inicio en marzo. Antes de salir 

el concurso, la Vicerrectoría quiere venir a la unidad académica para hablar de las 

características de los que pasaron y los que no, para elaborar los perfiles. 

 

E. Recordar a profesores sobre el Diplomado de Fundamentación y Didáctica 

Universitaria. Al igual que el tema de reclasificación en el escalafón. Algunos 

trámites iniciales los va a revisar el Comité de Asuntos Profesorales de la 

Vicerrectoría de Docencia. 

 

F. Se recibe a satisfacción el año sabático del profesor Alexander Tobón.  

 

G. Los profesores en comisión de estudio, pueden solicitar ascenso en el escalafón 

profesoral. 

 

H. Evaluadores para el caso de la profesora Angélica López: Lida Marcela Gallego 

y Elena Margarita Cortina. En su proceso inicial de ascenso en el escalafón se 

identificó que dos profesores son catedráticos de la Universidad. Los jurados no 

pueden tener relación con la universidad para el proceso y estar en un escalafón 

equivalente. Aclarar que en este proceso a los evaluadores se les hace una 

remuneración.  

 

I. Solicitudes estudiantiles de pregrado – Ciudad Universitaria. 

 

 

Nombre del 

solicitante o 

proponente 

Asunto Decisión 

Andrés Felipe 

DeOssa García 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Andy Jair Mejía 

Hernández 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

David González 

Tabares 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Diana Lucia Tabares 

Usme 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Jennifer Rodas Pérez 
Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Jorge Eduardo Arias 

Cardona 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Leidy Carolina 

Gutiérrez Tabares 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Leidy Johanna 

Bastidas Cuya 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 



Lina Marcela 

Fernández Fernández 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Marnelly Natalia 

Misas Londoño 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Roberto Echeverry 

Ríos 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Sebastián Carvajal 

Cartagena 

Cancelación de Curso 

Extemporánea 
Aceptada 

Andrés Mauricio 

Trigos Ruedas 
Cancelación de Semestre Aceptada 

Carlos Andrés Vélez 

Marulanda 
Cancelación de Semestre Aceptada 

Christian Camilo 

Sáez Garzón 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Diana Milena Gómez 

Jovel 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Duvan Alexander 

Oquendo Cano 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Jazmín Fernanda 

Córdoba Chinguad 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Jhurayma Milena 

Escudero Camacho 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Juan Felipe Vásquez 

López 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Karen Leandra 

Cartagena Pamplona 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Kedin Alcides 

Salgado Cortés 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

María Juliana 

Bonilla Mendoza 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

María Yobana 

García Santa 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Raquel Isaza Villa Cancelación de Semestre Aceptada 

Santiago Ríos 

Castellanos 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Stefany Carolina de 

Sousa Lora 

Cancelación de Semestre 
Aceptada 

Wendy Méndez 

Quintero 

Cancelación menos de 8 

créditos 
Aceptada 

Andrés Moreno 

Foronda  
Matricula extemporánea Aceptada 

Claudia Marcela 

Lalinde Restrepo 
Matricula extemporánea Aceptada 

María Camila Pérez 

Arenas 
Matricula extemporánea Aceptada 

María Camila Pérez 

Arenas 
Matricula extemporánea Aceptada 

Mario Alberto Toro 

Ruiz 
Matricula extemporánea Aceptada 



Roberto Echeverry 

Ríos 
Matricula extemporánea Aceptada 

Sergio Andrés Pérez 

Quintero 
Matricula extemporánea Aceptada 

Andrés Moreno 

Foronda  
Recurso Reposición Aceptada 

 

IV. Asuntos profesorales 

 

A. Solicitud de comisión de estudio de la profesora Diana Marcela Betancur Giraldo 

(43.108.696) para continuar desarrollando el doctorado en marketing en la 

Universidad de Valencia, España. Aprobado por unanimidad. 

 

B. Solicitud de comisión de estudio del profesor Edwin Alexander Henao García 

(98.667.199) para continuar desarrollando el doctorado en Administración de 

Empresas en la Universidad Eafit, Colombia. Aprobado por unanimidad. 

 

C. Solicitud de comisión de estudio del profesor José Daniel Salinas Rincón 

(79.628.398) para continuar desarrollando el doctorado en Economía en la 

Universidad Libre de Bruselas, Bélgica. Aprobado por unanimidad, pendiente de 

posesión. 

 

D. Solicitud de asimilación del profesor ocasional Marco Antonio Machado Rivera 

en la categoría de asociado. Queda pendiente de la confirmación del capítulo para 

los evaluadores externos y se les paga por el departamento. 

 

E. Solicitud de apoyo de la profesora Ana Milena Medina Orozco para estancia en la 

Universidad de Valencia por su trabajo de tesis en el marco del doctorado en 

Dirección de Empresas.  

Aprobado. 

 

F. Cindia Arango. Del Departamento de Economía 1.500.000, 1.250.000 del CIC, 

550.000 del decanato más los recursos del Fondo patrimonial.  

Aprobado por unanimidad. 

 

G. Se aprueba solicitud de excepción de título de maestría para el docente Carlos 

Hugo Sierra Hernando para dictar 36 horas en el curso “Gestión de la 

Investigación Científica” en el marco de la Maestría en Gestión de Ciencia, 

Tecnología e Innovación. El profesor Sierra, cuenta con amplia experiencia en la 

gestión de Ciencia, Tecnología e Innovación ya que se ha desempeñado como 

docente e investigador en diferentes universidades de Colombia y España. Se 

precisa además que el profesor Sierra es Doctor en sociología de la universidad 

del País Vasco y su título está pendiente de la convalidación ante el Ministerio de 

Educación Nacional. 

 

V. Informe de los consejeros 

 

Se comenta sobre los recursos que la Universidad toma por recursos informáticos. A la 

Facultad le correspondió $31 millones de pesos. Tiene que ver con puntos de red y 

actualización de programas computacionales. Sacaron los recursos del Departamento de 



Ciencias Administrativas y se divide entre siete centros gestores por partes iguales, 

$4.428.500  

 

A. Centro de Investigaciones y Consultorías – CIC 

1. Se aprueba la inclusión de horas en plan de trabajo para participación en el 

proyecto de investigación “Políticas Tributarias vigentes aplicadas en el sector 

Hotelero del Poblado en la Ciudad de Medellín”, en los siguientes términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de participación en 

Proyecto (meses) 
Horas/ 

Semana 

Belky Esperanza Gutiérrez 
Investigador 

Principal 
8 4 

Omar Hernando Bedoya 

Martínez 
Co-Investigador 8 4 

Este proyecto fue avalado por el Comité Técnico (Acta CT153 del 08 de febrero de 2018) 

para ser inscrito en el SIIU como proyecto autónomo.  

 

2. Se aprueba excepción de título de posgrado al profesor Juan José Espinal 

Piedrahíta con número de documento 3.556.689, con el fin de apoyar en la 

elaboración del Observatorio de la Seguridad Social Nos. 34 y 35, del Grupo de 

Economía de la Salud (GES). 

 

B. Unidad de Posgrados y Educación Permanente – UPEP 

 

1. Informe de matrículas 
 

Programa Cohorte Matriculados 
Semestre 

evaluación 
Prorrogas Total  Deserción Observaciones 

EAYCG 5 26   26   

EESP 
18 15   

27 4 

3 solicitan matricula 

extemporánea 

19 12   Una reserva de cupo 

EGT 

23 20   

66 3 
Uno por problemas de 

salud, dos sin contacto 
24 23   

25 23   

MBA 

9 7 7  

91 1 Sin contacto 

10 11 12 11 

11 25   

12 23   

13 25   

MCC – 

Cecar   
1 8 8  8 2 

No entregaron trabajo 

de grado, solicitaron al 

CAEP nuevo plazo 

MECO 

13 5 3 2 

15 6 

2 incompletos 

uno matricula 

extemporánea, dos no 

continúan, 3 sin 

contacto  

14 5   

15 5   



MF 

1 2 2  

50 2 sin contacto 

2 11 8 3 

3 10   

4 10   

5 17   

MGCTI  

8 5 3 2 

46   9 20   

10 21   

MGH 1 23   23   

MPP 

1 11 7 4 

43   2 18   

3 14   

TOTAL   50 20 395 18  
 

2. Solicitudes estudiantiles 

 

Estudiante Programa Solicitud Descripción Decisión 

 

Hernán Darío Yepes 

Montoya 

 

 

Maestría en 

Ingeniería en 

Telecom… 

 

 

 

Movilidad  

Inter-

Facultad 

 

 

 

Cursar la materia Valoración de 

Tecnología (Cód 1514133) de la 

Maestría en Gestión de Ciencia, 

Tecnología e Innovación. 

La coordinadora académica 

recomienda aprobación 

Aprobado 

Diego Mauricio 

Arias Tabares 

 

EGT 

C-25 Reserva de 

Cupo 

El admitido manifiesta que la 

empresa donde labora, requiere que 

este semestre trabaje tiempo 

completo, incluidos fines de semana. 

Anexa el soporte de la Empresa. 
Aprobado 

Michael Arroyave 

Velásquez 

MF 

C-15 

El admitido comunica que el Icetex 

no le otorgó el crédito. 

Roberto Ríos Urrea 

 

MGCTI  

C-8 

Cursos 

dirigidos 

De Gestión de la Investigación 

Científica y Vigilancia Tecnológica, 

debido a que son cursos pendientes 

dada su condición de reingreso. 

La coordinadora académica 

recomienda aprobar y sugiere: 

Gestión de la Investigación 

Científica, Martha Palacio Sierra,  y 

Vigilancia Tecnológica, David 

Urrego Higuita  

 

 

 

 

Aprobado un 

curso para 

marzo – abril y 

otro para mayo 

– junio; los 

docentes se 

aprobaron, 

pero en el caso 

de Gestión de 

investigación 

científica se 

recomendó 

que lo orienten 

dos docentes. 



Estudiante Programa Solicitud Descripción Decisión 

Ángela Álvarez 

Álvarez  

Jorge Alexander 

Cárdenas Cardona  

Magaly Paniagua 

Orrego  

Isabel Ramírez 

Garcés  

Miguel Ángel 

Miranda Bolívar 

EESP 

C-18 

Levantamien

to de 

Prerrequisito 

Del curso Evaluación Financiera de 

las materias Análisis de Riesgo y 

Evaluación Socioeconómica de 

Proyectos. 

Aprobado 

Yennifer Celín 

Camargo 

Juan Camilo Rengifo 

López Egresados de 

pregrado en 

Economía  

Cursos por 

extensión 

Solicitan cursar la materia 

Aprendizaje Estadístico y Minería de 

Datos de la Maestría en Economía, 

bajo la modalidad de extensión. 

 

 Aprobado 

Viviana Restrepo 

Perdomo 

Solicita, además el curso de Métodos 

Cuantitativos de Maestría en 

Políticas Públicas.  

Los Coordinadores recomiendan 

aprobar 

Miguel Ángel 

Miranda Bolívar 

EESEP 

C-18 

Quitar 

recargo del 

valor de la 

matrícula y 

aval para 

matricula 

extemporáne

a  

Se adjuntan comunicaciones  Aprobados 

Edwin Giovanni 

Rojas león 

 

MBA 

C-13 

Magaly Paniagua 

Orrego 

EESEP 

C-18 

Ana María Ochoa 

Patiño 

EESEP 

C-19 

María Patricia 

Álvarez Castrillón 

MGH 

C-1 

Nelson Daniel 

Romero Ramírez 

MECO 

C-13 

Iván Darío Berrío 

Valoyes 

EGT 

C-19 

Cancelación 

extemporáne

a de semestre 

y reingreso 

El estudiante manifiesta problemas 

de salud; adjunta comunicación. 

El Coordinador recomienda aprobar  

Aprobado 

 

3. Educación permanente 
 

a. Se avanza en el desarrollo del convenio Comfama, se han desarrollado los 

siguientes cursos en Puerto Berrio:  

 Atención al detalle, 30 certificados 

 Orientación al servicio, 23 certificados 

 Manejo de situaciones difíciles, 33 certificados 

 Trabajo en equipo, pendiente el dato de asistencias. 

 Comunicación asertiva, 22 certificados (este dato es de la Facultad de 

Comunicaciones). 

 



b. Para la semana del 12 al 16 de febrero se tiene programados cursos en: Amalfi, 

Yarumal, El Bagre, Santa Fe de Antioquia y de nuevo Puerto Berrio. 

 

c. Se encuentra en oferta e inscripciones el programa Arte y Cultura en Medellín, 

este proyecto de la Dirección de Bienestar Universitario lo opera la Facultad. 

 

d. Se iniciaron las inscripciones para los cursos de Habilidades y Competencias.  

 

e. La semana anterior se propició una reunión entre miembros de Junta Directiva 

de la Corporación y los Directores de las Sedes y Seccionales de la Universidad, 

con el propósito de que ellos nos apoyen en la definición de la oferta para los 

estudiantes de la Facultad que se encuentran en las regiones. 

 

f. Programación Habilidades y Competencias 2018-1 

 

C. Departamento de Ciencias Contables 
 

Se presenta el Informe de Gestión del Departamento. 

 

D. Departamento de Economía 

 

Sin informe. 

 

E. Departamento de Ciencias Administrativas 

 

1. Evaluación y análisis del banco de hojas de vida del departamento, para el 

profesor Juan Pablo García Castro. 

 

Luego de analizar el banco de hojas de vida de la facultad, el Consejo encuentra 

que el profesor Juan Pablo García Castro identificado con cedula de ciudadanía 

98.636.084, cumple con las competencia e idoneidad para el desarrollo de sus 

labores en la Universidad de Antioquia en el Departamento de Ciencias 

Administrativas como docente ocasional. 

 

El profesor García, además de contar con un pregrado en Economía, cursó y aprobó 

todos los requisitos para optar por el título de Magister en Finanzas y su grado será 

el 8 de marzo del año en curso. Dicha información es coherente con las necesidades 

del servicio del departamento. 

 

Así, el profesor García Castro, como profesor ocasional realizará y desarrollará, en 

este contrato, actividades docentes, de apoyo investigativo y de extensión que 

fortalecen a nuestro pregrado en Administración y nuestros posgrados en especial. 

 

 

F. Departamento de Estadística y Matemáticas 

 

1. Informe de Gestión del Departamento.  

Se presenta el informe de gestión 2017 

 

 



VI. Comité de Asuntos Estudiantiles de Regiones 

 

FECHA: Febrero 14 de 2018 LUGAR: Decanatura 

ASISTENTES: 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano FCE 

Henry Antonio Arenas Coordinador Adm. de Empresas Regiones 

Olga Luz Castaño Restrepo Coordinadora Bienestar FCE 

Tania Atehortúa Castrillón Coordinadora Contaduría Regiones 

Diana Marcela Coronado Coordinadora Desarrollo Territorial 

Ana María Álvarez Osorio Auxiliar Administrativa – Invitada permanente 

TEMA: Dar respuesta a las solicitudes enviadas por los estudiantes de Regiones 

 

 

Desarrollo del Tema: 

 

Se da inicio al estudio de los casos y solicitudes de los estudiantes con algunos casos que 

le llegaron directamente al Decano: 

 

 

Nombre del 

solicitante o 

proponente 

Asunto Decisión 

Catherine Andrea 

Quintero 

CASO 20181-207-A 

Oriente 

 

Solicita estudiar nuevamente la 

solicitud de ver Medición 

Económica en 2018-1 ya que 

es cohorte frontera 

Negado. No cumple con el 

prerrequisito académico. 

 

 

Tania Marcela 

Narváez 

CASO 20181-203-A 

Caucasia 

 

Solicita ajuste del curso 

Historia Empresarial. 

 

Negado. No cumple con el 

prerrequisito académico. 

 

 

Catalina Cruz Mesa 

CASO 20181-138-A 

Amalfi 

Solicita ver cursos del 8° 

semestre Aprobado 

Lilibeth Martínez  

CASO 20181-210-A 

Oriente 

 

 

 

Solicita excepción de 

prerrequisito para ver 

Medición Económica, 

Metodología de la 

Investigación y Gerencia 

Financiera 

Aprobado 

Yamdris Andrea 

Muñoz López 

CASO 20181-231-A: 

Oriente. 

Solicita cambio de sede de 

Oriente a Medellín y cambio 

de programa a Economía Aprobado 

Angy Liseth 

Montenegro 

CASO 20181-211-A 

Solicita limpiar Derecho 

Comercial y Laboral ya que se 

le cruza con Gerencia 

Aprobado 



Oriente Financiera por cambio en el 

horario por parte de la 

Coordinación. 

 

Paola Salazar Ortiz 

CASO 20181-214-C 

Oriente 

 

 

 

Solicita limpiar Costos II y 

matricular Estados Contables, 

ya que por cambio de horario 

por parte de la Coordinación se 

le presenta cruce de horarios. 

 

Aprobado. Enviar aval al 

CAE Central con visto 

bueno para limpiar el curso 

a la estudiante. 

 

Katty Johanna 

Agudelo Pineda 

CASO 20181-219-C 

Caucasia 

 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso 

intensivo Matemáticas I. 

 

Aprobado 

Andrés Felipe Henao 

Vélez 

CASO 20181-222-C 

Andes 

Solicita matrícula 

extemporánea 
Aprobado 

Oscar Daniel 

Valencia Orozco 

CASO 20181-233-C 

Oriente 

Solicita limpiar Consultorio 

Contable para que le quede sólo 

la práctica en 2018-2. 

 

Negado. Debe realizar 

cancelación regular 

Yuliana Andrea 

Hernández Castrillón 

CASO 20181-234-C 

Oriente 

Solicita limpiar Consultorio 

Contable para que le quede sólo 

la práctica en 2018-2. 

 

Negado. Debe realizar 

cancelación regular 

Brayan Acevedo 

Ochoa 

CASO 20181-241-C 

Apartadó 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Solicita matrícula 

extemporánea de Arte y 

Economía e Inglés V y Política 

Monetaria y Fiscal para 

adelantar. 

Se aprueba la matrícula en 

Inglés V, se le recomienda 

matricularse en la electiva 

Historia Política de 

Colombia ya que Arte y 

Economía no tiene cupos y 

ambas son en los mismos 

horarios. La solicitud de 

matrícula en Política 

Monetaria y Fiscal es 

aplazada hasta que apruebe 

el prerrequisito 

Mcroeconomía en 2018-1. 

 

Siendo las 11:46 a.m. se da por terminada la reunión. 

 

 

 

 



 

FECHA: Febrero 21 de 2018 LUGAR: Decanatura 

ASISTENTES: 

Sergio Iván Restrepo Ochoa Decano FCE 

Henry Antonio Arenas Coordinador Adm. de Empresas Regiones 

Diana Marcela Coronado Coordinadora Desarrollo Territorial 

Ana María Álvarez Osorio Auxiliar Administrativa – Invitada permanente 

TEMA: Dar respuesta a las solicitudes enviadas por los estudiantes de Regiones 

Nota: Olga Luz Castaño, Coordinadora de Bienestar de la Facultad, no asiste al Comité por incapacidad médica. 

 

 

DESARROLLO DEL TEMA: 

 

Se da inicio al estudio de los casos y solicitudes de los estudiantes que le llegaron 

directamente al Decano: 

 

Nombre del 

solicitante o 

proponente 

Asunto Decisión 

Marleny Natalia 

Misas Londoño 

 

 

 

 

La estudiante solicitará cambio 

de sede con cambio de 

Programa para 2018-2 pero, 

para 2018-1 se le cancelarán 

los cursos que tiene 

matriculados en Medellín y se 

le permitirá matricular inglés 1 

y Métodos Cuantitativos en 

Segovia 

Aprobado 

María Ximena 

Arboleda 

 

 

 

 

 

 

Estudiante de Administración 

de Empresas de Medellín que 

debe irse a trabajar a Caucasia, 

por lo que solicita ver algunas 

asignaturas allá. 

 

 

 

 

 

 

 

La estudiante puede 

ver en Caucasia: 

Estadística 2, 

Metodología de la 

Investigación, 

Gestión por Procesos 

y Gerencia 

Financiera. Se debe 

mirar si se le permite 

ver también 

Principios de Macro 

e inglés III. 

Jorge Alexander 

López Gutiérrez 

CASO 20181-262-A 

Caucasia 

 

 

 

 

 

Solicita reingreso 

extemporáneo para 2018-1. 

 

 

 

 

 

 

 

Se le recomienda 

solicitar reingreso 

para el semestre 

2018-2, dentro del 

calendario que la 

Universidad tiene 

estipulado para ello. 

También se le 

sugiere al estudiante 



  asistir a inglés 2 y 

Optimización, sólo 

como asistente, para 

que no pierda su 

ritmo académico, 

dado que el 

estudiante se retiró 

desde el semestre 

2015-1. 

Johan Antonio 

Zapata 

CASO 2018-1-154-A 

Occidente 

 

 

Solicita cancelación 

extemporánea del curso 

Gestión Estratégica 

 

 

 

 

Aprobado, el 

estudiante presenta 

problemas de salud 

certificados por la 

Coordinación de 

Bienestar de la 

Seccional.  

Kevin Daniel Durán 

CASO 20181-264-A 

 

 

Solicita limpiar Gerencia 

Financiera, dado que ya la tiene 

matriculada y aprobada en 

2017-2. 

Negado. Debe 

realizar cancelación 

normal por el 

sistema. 

Sindy Paola Madrigal 

Madrigal 

CASO 20181-251-A 

Amalfi 

 

 

Solicita limpiar el curso 

Derecho Comercial y Laboral, 

el cual por cambio de horarios 

por parte de la Coordinación 

ahora se le presenta cruce con 

otro curso 

Aprobado. Enviar 

aval a CAE Central 

para su trámite. 

 

Duván Felipe Suárez 

CASO 20181-257-A 

Occidente 

 

 

 

 

Solicita matrícula 

extemporánea de Historia 

Empresarial y limpiar Plan de 

Negocios II debido a 

incompatibilidad horaria por 

cambio en el horario del curso 

desde la Coordinación 

Aprobado 

Laura Montoya  

María Alejandra 

Grisales 

CASO 20181-137-A 

Solicitan curso intensivo de 

Finanzas Corporativas o verla 

en Medellín. 

 

Aprobado, pero se 

les sugiere verlo en 

Oriente y no en 

Medellín 

Sor Elena Ramírez 

Álvarez 

CASO 20181-271-A 

Solicita matrícula 

extemporánea para 2018-1 
Aprobado 

Manuela Vargas 

Salazar 

CASO 20181-256-A 

Apartadó 

Solicitan un curso dirigido de 

Costos y Presupuestos 
Aprobado 

Alexandra Arango 

Jaramillo 

CASO 20181-238-A 

Amalfi 

Solicita revisar su nota de 

validación del curso Gestión 

Ambiental Empresarial. 

 

Aprobado. Pues por 

error administrativo, 

se le reportó la nota 

de validación en otro 

curso. 



Juan David Posada 

González 

CASO 20181-272-D 

Oriente 

 

 

 

 

Solicita la cancelación del 

curso inglés 1 grupo 31 con 2 

créditos y permitir matrícula 

con menos de 8 créditos para 

seguir cursando Matemáticas 

Introductorias grupo 30 

créditos 2. 

 

Aprobado. Por 

tratarse de fuerza 

mayor, ya que el 

estudiante vive en 

Bello y le resulta 

difícil desplazarse a 

clase de 6 am a la 

Seccional Oriente. 

José Norberto Tascón 

Niaza 

CASO 20181-274-C 

Andes 

Solicita cancelación 

extemporánea de semestre 

2017-2. 

Aprobado 

Sandra Milena 

Carmona Hurtado 

CASO 20181-273-C 

Oriente 

Solicita cancelación 

extemporánea de semestre 

2017-2. 
Aprobado 

 

 

Siendo las 3:00 p.m. se da por terminada la reunión. 

 

 

 

 

 

SERGIO IVÁN RESTREPO O.   DANNY GARCÍA CALLEJAS 

Decano                                                 Vicedecano 

 

 


